## Antrag Nr. 05-O-25-0088 SPD-Fraktion

## Betreff:

Einlasskontrolle Euro-Palace (SPD)

## **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, sicherzustellen, dass die vom Betreiber des Euro-Palace zugesagten strengen Einlasskontrollen, insbesondere im Hinblick auf minderjährige Jugendliche sorgfältig wahrgenommen werden.

Des Weiteren bittet der Ortsbeirat um den vom zuständigen Dezernenten zugesagten aktuellen Bericht über die zwischenzeitlichen Überprüfungen der Sicherheitsstandards.

In jüngster Zeit haben Besucher des Euro-Palace mehrfach darüber berichtet, dass sich minderjährige Jugendliche ohne jegliche Ausweiskontrolle am Eingang anschließend in der Diskothek bis weit nach Mitternacht aufgehalten haben. Diese Praxis kann aus Gründen des Jugendschutzes keinesfalls akzeptiert werden.

Mainz-Kastel, 23.09.2005

Margot Schäfer Fraktionsvorsitzende